

Bündnis will Zustimmung

ARNUM. Die Aktion Pro B 3 erwartet, dass der Regionsausschuss heute zustimmt, den zweiten Bauabschnitt der Stadtbahnverlängerung einzuleiten. Wegen der engen Verknüpfung mit der B 3-Umgehung begrüße er die jüngste Entwicklung in Hannover, teilt der Vorsitzende des Aktionsbündnisses, Karl Heinz Josten, mit. Es seien nun alle Voraussetzungen gegeben, um das erforderliche Geld für den Baubeginn der neuen Fernstraße bereitzustellen. Vom Land Niedersachsen erwarte das Bündnis eine eindeutige Prioritätensetzung für dieses Projekt.